

La Ertzaintza detiene en Irun a un hombre huido de un control en Francia

Administrator-k idatzia
Igandea, 2016(e)ko martxoa(r)en 20-(e)an 12:27etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 19 de Marzo de 2016.

La Ertzaintza detiene en Irun a un hombre huido de un control en Francia

- **Se trata de un caso de delincuencia común y la Policía vasca continúa investigando el suceso**

-

EL DIARIO VASCO

19 marzo 2016 20:57

Un varón que huía de la policía francesa ha sido detenido hoy en Irún. El hombre se había saltado un control de la gendarmería y había conseguido cruzar la frontera. Sin embargo, la Ertzaintza ha frustrado su huida y lo ha arrestado en Gipuzkoa.

La Ertzaintza detiene en Irun a un hombre huido de un control en Francia

Administrator-k idatzia

Igandea, 2016(e)ko martxoa(r)en 20-(e)an 12:27etan -

La Ertzaintza continúa investigando el suceso para tratar de esclarecer las causas. Por el momento, el departamento de Seguridad confirma que se trata de un caso de delincuencia común.